

北照旅路プロジェクトについてお知らせ

いつも【北照ワイン(旅路)プロジェクト】を応援してくださり、誠にありがとうございます。

皆様のご協力とご支援があったからこそ、ここまで活動を続けることができております。2017年6月からスタートしたこのプロジェクトも、今年で9年目を迎えました。現在は少しずつではありますが生徒たちが主体となった取り組みを実践することができていると感じております。

その成果として、昨年度は「旅路150kg」の収穫がありました。

はじめて収穫できたときの喜びから、収穫量を少しずつ増やしていく過程で、開始当初から続けてきた土壌改良に加え、生徒たちが知恵を集め収穫前にネットを取り付けたことをはじめとする動物避け対策により、これまでで一番の収穫量を実現することができました。これは生徒たちの頑張りの成果ではありますが、皆様の温かいご支援なしには成し遂げることはできませんでした。心より感謝いたします。

そして、これまで行なってきたワインプロジェクトを、さらに発展させるために、新たな取り組みを始めます。プロジェクト名を【北照旅路プロジェクト】に変更し、対面で製品を販売することに挑戦します。

新しいプロジェクトでは、ブドウ(旅路)ジュースを製造し対面販売を行ないます。これに伴い【クラウドファンディングの利用をやめる】ことにしました。順を追って説明いたします。

本校は法人として「酒販免許」を所持していないため、2018年から6回にわたりクラウドファンディングを利用する形で皆様のお手元へワインをお届けしてまいりました。

新たな挑戦を始めるきっかけは、クラウドファンディングの反省会の中で上がった生徒の要望です。生徒たちは、「自分たちの手で作った商品をより多くの人に楽しんでもらいたい」、「商品を直接お客様に販売したい」という気持ちを持っていました。この気持ちを受けて、教員と生徒で話し合いを続け、ジュースの製造販売に挑戦することになりました。ジュース販売に変更することで、地域イベントへ参加し販売活動を行うことや、地域の企業と協力して商品開発をするなど、活動の幅をさらに広げることができると考えています。

上記の経緯より、生徒の自由な発想から、さらに地域と協働できる取り組みに発展させるために、クラウドファンディングからジュースの製造販売へ変更することとなりました。

今までご支援いただいた皆様には、引き続き「ジュース」の購入という形で本プロジェクトのご支援をいただきますようお願いいたします。なお、現在「ジュース」については、予約販売という形をとっております。準備が出来ましたら改めてお知らせいたしますので、前向きに購入をご検討いただくと幸いです。

続いて、プロジェクトに対する寄付による支援のお願いです。本プロジェクトは、クラウドファンディングを通して支援していただいた金額の一部により継続的な活動を行なうことができていました。クラウドファンディングを終了することにより、活動のための資金が不足してしまうことが予想されます。つきましては、ご賛同いただける個人・団体から、寄付を募っております。本プロジェクトの継続的な活動のため、引き続き温かいご支援をお願い申し上げる次第です。本校ホームページ上に専用の申し込みフォームを用意しておりますので、ご賛同いただける方は必要事項をご記入の上、北照高校までご送信いただけるようお願いいたします。

最後になりますが、新しくなりました【北照旅路プロジェクト】に対し、変わらぬご声援を賜りますようお願い申し上げます。